

Kontingen Patriot Indonesia Pukau Warga India

Ahmad Rohanda - PERS.WEB.ID

Jan 26, 2025 - 17:48



India - Kontingen Patriot Indonesia sukses memukau warga India dalam Parade Hari Republik India yang digelar pada 26 Januari 2025 di Kartavya Path. Parade tahunan ini turut dihadiri oleh Presiden Republik Indonesia, Bapak Prabowo Subianto sebagai tamu kehormatan negara merupakan salah satu perayaan terbesar di India. Kehadiran Kontingen Patriot Indonesia menjadi simbol kuat persahabatan dan kerja sama antara Indonesia dan India, yang telah terjalin erat

dalam berbagai bidang. Dengan menampilkan disiplin militer yang rapi berhasil mencuri perhatian publik dan tamu undangan internasional. Minggu (26/01/2025).



Dalam penampilannya, Kontingen Patriot Indonesia yang tergabung pasukan defile dipimpin oleh Letnen Jenderal Bhavnish Kumar sebagai Komandan Defile dalam perayaan Hari Republik India mempersembahkan keharmonisan antara kekuatan militer dalam penampilan Drumband Taruna Akademi Militer Genderang Suling Canka Lokananta dan pasukan defile prajurit TNI. Selain itu, formasi militer yang ditampilkan menunjukkan profesionalisme dan kedisiplinan tinggi, mencerminkan semangat bangsa Indonesia di panggung internasional.

Respon positif datang dari warga India yang menyaksikan parade defile ini. Mereka terpesona dengan atraksi dan kekompakan serta keseragaman yang ditampilkan oleh kontingen. Apresiasi warga dapat terlihat dengan banyaknya warga India yang menyaksikan secara langsung sebagai bentuk penghargaan atas penampilan luar biasa tersebut. Penampilan ini menjadi salah satu sorotan utama dalam perayaan Hari Republik India tahun ini.

Kehadiran Kontingen Patriot Indonesia dalam parade defile ini merupakan suatu kehormatan bagi TNI karena dapat berpartisipasi dalam perayaan India's Republic Day dan mendapatkan penempatan posisi pasukan defile TNI di barisan paling depan yang menjadikan bentuk diplomasi dalam memperkuat hubungan bilateral Indonesia-India. Melalui pertunjukan tersebut, Indonesia berhasil menampilkan parade defile kepada dunia. (Puspen TNI)